

—*Résolu*: De nommer une sous-commission composée du président, M. l'échevin Robillard et de MM. les échevins Proulx et Nelson, pour s'occuper des questions qui concernent l'Île Sainte-Hélène et de référer la lettre de M. Langlois à cette sous-commission.

—*Résolu*: De renouveler pour une autre année, les privilèges suivants aux mêmes conditions que l'année dernière:

Mlle Thivierge, privilège de tenir un kiosque sur le square Saint-Louis pour la vente de bonbons et rafraîchissements, \$18.00 par année.

F. X. Brunet do square Viger, \$50.00 par année.

Damase Larose do square Viger, \$50.00 par année.

P. Girard do square Viger, \$30.00 par année.

Privilège de vendre des bonbons et rafraîchissements sur le parc LaFontaine, durant la saison d'été, \$10.00.

—*Résolu*: De faire enlever le kiosque qu'il y a sur le square Victoria.

—*Résolu*: De renouveler le bail de M. P. McKinnon pour la maison sur la ferme Shakespeare aux mêmes conditions que l'année dernière.

—*Résolu*: De demander au département de la Voirie de faire peindre tous les kiosques de cochers qu'il y a sur les squares.

—*Résolu*: De demander au département de l'Aqueduc de faire peindre de bonne heure ce printemps, toutes les fontaines sur les squares.

—*Résolu*: De donner instruction au surintendant des squares de voir à faire peindre tous les kiosques pour la vente de bonbons et rafraîchissements sur les squares par les propriétaires de ces kiosques.

—*Résolu*: De demander au département de la Voirie de mettre une équipe d'hommes plus nombreuse sur les dépotoirs de la ferme Fletcher et du parc LaFontaine, afin que le nettoyage de ces dépotoirs se fasse avec plus de célérité.

—*Résolu*: De demander à la Commission des Incendies et de l'Éclairage de poser des lampes à arcs aux endroits suivants:

Deux lampes sur le parc LaFontaine.

Cinq lampes sur la ferme Fletcher.

—*Résolu*: De prier les trois surintendants de préparer immédiatement la liste des crédits supplémentaires dont ils ont besoin.

—La question du fumiculaire du parc Mont-Royal étant discutée de nouveau, il est

Résolu: De donner instruction au secrétaire d'écrire à la compagnie propriétaire du fumiculaire en question, pour leur demander si elle n'a pas quelque nouvelle proposition à faire à la Ville.

—Soumises et lues des lettres de MM. M.-J. Flanagan et J.-J. MacFarlane au sujet des cocons de chenilles qu'il y a sur les arbres.

Résolu: De prier le surintendant des squares de préparer un rapport à ce sujet.

Adjournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte-rendu de l'assemblée du 26 avril

Sont présents: MM. les échevins Lévy, président, Couture, Bumbray, Turner, Robillard, Paquin et Ricard.

—Soumise et lue une lettre de M. Jos. Lamalice, boucher, locataire du marché Saint-Laurent, demandant à louer, à raison de \$1.75 par semaine, un des étaux à légumes actuellement occupé par Mme L. Rickner, locataire au dit marché. M. Lamalice, demande en plus, la permission de construire une glacière dans cet endroit, à ses frais et dépens.

Une lettre de Mme L. Rickner, consentant à céder l'étal en question à M. Jos. Lamalice.

Sur proposition de M. l'échevin Robillard, il est

Résolu: Que ces deux lettres soient reçues et acceptées, et que permission soit accordée à M. Lamalice de construire une glacière dans l'étal en question, à ses frais et dépens, con-

—*Resolved*: To appoint a sub-committee composed of the chairman Ald. Robillard, Proulx and Nelson, to study questions concerning St. Helen's Island, and to refer to this Committee Mr. Langlois' letter.

—*Resolved*: To renew for another year the following privileges on the same conditions as last year:

Miss Thivierge, privilege of keeping a kiosk on St. Louis square for the sale of candies and refreshments, \$18.00 per year.

F. X. Brunet, do \$50.00 per year.

Damase Larose do Viger square, \$50.00 per year.

P. Girard do Viger square, \$30.00 per year.

Privilege of selling candies and refreshments on LaFontaine park during the summer season, \$10.00.

—*Resolved*: To remove the kiosk which is on Victoria square.

—*Resolved*: To renew the lease of Mr. P. McKinnon, for the house erected on Shakespeare farm, on the same conditions as last year.

—*Resolved*: To ask the Road Committee to paint the shelters for carters, situated in the various squares.

Resolved: To ask the Water Department to paint early this spring, all the fountains on the squares.

—*Resolved*: To give instruction to the superintendent of squares to see that the kiosks where candies and refreshments are sold on the squares, are painted by the owners of said kiosks.

—*Resolved*: To ask the Road department to have more men placed on the dumps in Fletcher's Field and the dumps in LaFontaine park, in order that the cleaning of said dumps can be more quickly done.

—*Resolved*: To ask the Fire and Light Committee to place arc lamps in the following places:

Two lamps on park LaFontaine.

Five lamps on Fletcher's Field.

—*Resolved*: To request the three superintendents to prepare immediately a list of additional appropriations which they may need.

—The question of the smoke consumer on Mount-Royal park being again discussed, it was

Resolved: To give instruction to the secretary to write to the company, owning said smoke consumer, asking it whether it has any new proposal to make to the City in regard to the matter.

—Submitted and read letters from M. J. Flanagan and J. J. MacFarlane, anent the cocoons of the tussock moth which are in the trees.

Resolved: To request the superintendent of squares to draft a report on the question.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

MARKET COMMITTEE

Report of Meeting held the 26th of April.

Present: Ald. Lévy, chairman, Couture, Bumbray, Turner, Robillard, Paquin and Ricard.

—Submitted and read a letter from Mr. Jos. Lamalice, lessee at St. Lawrence market, asking to rent at \$1.75 a week, one of the vegetables stalls, now occupied by Mrs. L. Rickner, lessee in said market. Mr. Lamalice asked, moreover for a permit to build a refrigerator in this place, at his own expense.

Read a letter from Mrs. L. Rickner, stating she was willing to give up the stall in question to Mr. Lamalice.

On motion of Ald. Robillard, it was

Resolved: That said two letters be received and accented, and that permission be granted to Mr. Lamalice to build the refrigerator in the stall in question, at his own expense, and